

# Nacho Méndez revalida su compromiso con el Langreo

El conjunto azulgrana presenta una oferta de renovación a los centrocampistas Mendi y Nacho Calvillo

Langreo, H. NÚÑEZ

El Unión Popular de Langreo de José Antonio Redondo ya comienza a tomar forma. Si al tiempo que el cuadro azulgrana confirmaba la llegada del técnico turolés al banquillo del Nuevo Ganzábal anunciaba también el primer fichaje de la nueva etapa, el central Esteban, procedente del Tuilla, ahora se produce la primera renovación. El cuadro langreano se ha asegurado la continuidad de uno de los jugadores claves en el pasado tramo final de competición como es Nacho Méndez. Además, el club ha presentado una oferta de continuidad al pívate defensivo Mendi y al media punta Nacho Calvillo.

José Antonio Redondo y los miembros de su cuerpo técnico llevan más de un mes trabajando en la planificación del plantel del próximo curso. Lo primero que han hecho es dar la baja a los porteros Guillermo y Carlos, y a los centrocampistas Pablo Díaz y Alonso. Una vez dadas estas bajas, el club ha comenzado a trabajar para intentar renovar a los jugadores con los que cuentan de cara a la próxima campaña. En este aspecto hay tres futbolistas que son básicos para el club como son Nacho Méndez, Nacho Calvillo y Mendi. Tres hombres que fueron trascendentales en el ascenso y que quiere retener.



Nacho Méndez controla el balón entre dos jugadores del Haro. | FERNANDO RODRÍGUEZ

El primero en enrolarse al proyecto de Redondo ha sido Nacho Méndez. El ovetense llegó al Langreo el pasado mercado invernal procedente del Caudal, donde también ascendió hace tres temporadas, y ha sido básico pa-

ra Pablo Lago y más en los play-off. El media punta ha sellado su renovación y seguirá en el Nuevo Ganzábal una temporada más.

Mendi y Nacho Calvillo cuentan con sendas ofertas de renovación ya que el club les considera

pedras angulares de cara al próximo curso. El navegio y el donostiarra han sido claves para Pablo Lago y ambos cuentan con ofertas pero en el seno del cuadro del Ganzábal esperan poder lograr que sigan en La Felguera.

## Al Tuilla le faltan cinco fichajes para cerrar el plantel

El club presentó ayer al medio Llerandi y al meta José Peláez

Tuilla (Langreo), H. NÚÑEZ

Mientras sigue acabando de concretar la planificación de la plantilla que dirigirá el próximo curso Adolfo Pulgar, el Deportivo Tuilla presentaba en la tarde de ayer a dos de los siete fichajes que ha cerrado hasta la fecha. Fue el turno del centrocampista Llerandi y del portero José Peláez. Dos de los cinco jugadores que llegarán a El Candín procedentes del Universidad de Oviedo junto con el ex técnico estudiantil.

El nuevo proyecto de la entidad "dinamitera" que lidera Adolfo Pulgar ya tiene forma pero le restan cinco caras nuevas. El de Olloniego cuenta con catorce futbolistas pero quiere un plantel

de 19 dentro de los cuales uno o dos jugadores sean jóvenes y con ganas de progresar, algo que siempre ha buscado el ex del Uni.

Pulgar ya ha sellado la continuidad del defensa Ginés; los centrocampistas Pablo, Diego Arias, Víctor Robles y Ángel; el meta Miguel Camino y el delantero Pelayo Rocas. Además, ha cerrado los fichajes de sus ex pupilos en el Uni los medios Llerandi y Davo; el delantero Villa; el lateral derecho Kike y el meta José Peláez; además del lateral derecho Chapi (Oviedo B) y el centrocampista Alonso (Langreo).

El Tuilla espera ahora la llegada de otros cinco jugadores: uno o dos centrales, un lateral zurdo -puesto para el que suena el ex



Llerandi, izquierda, y Peláez posan con López Arbesú. | FERNANDO RODRÍGUEZ

del Uni Viesca-, y dos jugadores de banda.

Adolfo Pulgar tiene claro que quiere configurar un plantel donde todos sus jugadores puedan ser titulares. Bajo esta prerrogativa el club está rastreando el mercado buscando esos cinco refuer-

zos que les quedan para cerrar el plantel y lo que tienen claro como ha reconocido su presidente arlequinado, Luis Alberto López Arbesú, "serán de Tercera División" y ahí es por donde se centra la búsqueda de refuerzos como el central del Uni Dioni.



Javi Sánchez. | FERNANDO GELJO

## Javi Sánchez seguirá un curso más en el Hermanos Antuña

Noel Alonso y Pantiga cuentan con ofertas para seguir en el Caudal

Mieres, H. N.

Pablo Lago ya avanzó en su presentación como nuevo entrenador del Caudal Deportivo que su intención era tratar de mantener el bloque del equipo del pasado curso. Dentro de este objetivo, el club ha logrado cerrar la continuidad del sexto componente del equipo de la pasada temporada. Este jugador es el delantero Javi Sánchez, quien se une a los Samuel Baños, Nacho Fernández, Armando Invernón, Ríchar, Javi Díaz y Jano para completar parte de la columna vertebral del cuadro mieroense de cara al próximo curso.

Luis Alfredo Puente y Pablo Lago están trabajando en la planificación de la plantilla del próximo curso y lo hace a expensas de la categoría en la que milita un Caudal que se aferra a sus opciones de continuar en Segunda División B. De este modo, la dirección deportiva quiere contar con una base del equipo que sirva tanto para Tercera como para la categoría de bronce del fútbol nacional ante lo que están intentando mantener parte del plantel del pasado curso. Si ya han logrado la continuidad de siete jugadores, otros dos como son Noel Alonso y Pantiga cuentan con una oferta de continuidad.

Noel Alonso regresará estos días de disfrutar de su luna de miel y el Caudal confía en que les dé una respuesta positiva a su propuestas. El gijonés es un futbolista cotizado y también interesa al Langreo por lo que en próximas fechas decidirá su futuro.

El caso de Pantiga es similar al de Alonso ya que se especula con una propuesta del Lealtad para jugar en Segunda B aunque en el seno del cuadro mieroense esperan que les dé el sí y que continúe en el Caudal.